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Ao vigésimo sétimo dia do mês de abril de dois mil e dezessete, às duas 1 

horas e quinze minutos reuniu-se o Conselho do Campus Universitário 2 

de Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do Memo. Circular n.º 3 

021/2017 - S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos senhores 4 

conselheiros: Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e 5 

Presidente do Conselho, Diego da Silva Dias–Suplente do Coordenador 6 

de Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, Professor Bruno 7 

Merlin – Diretor da FECOMP, Professor Daniel Pinheiro – Suplente do 8 

Representante docente da FECOMP, Professor Wassim Raja El Banna – 9 

Diretor da FEM, Professor Maciel da Costa Furtado – Suplente do 10 

Representante docente da FEM, Professor Davi Edson Sales e Souza – 11 

Diretor da FAESA, Professor Raynner Menezes Lopes – Representante 12 

docente da FAESA, Professora Débora Dias Costa Moreira – Diretora da 13 

FEC, Professor Karlo Queiroz da Costa – Diretor da FEE, Professor 14 

Ewerton Ramos Granhen – Representante Docente da FEE, Professor 15 

Aarão Ferreira Lima Neto – Diretor NDAE, Professor Jessé Luis Padilha 16 

– Representante docente NDAE, Carlos Joaquim Barbosa da Rocha - 17 

Suplente da Representante Técnico Administrativo, Daniela Lopes 18 

Andrade – Suplente do Representante Técnico Administrativo, Deyvison 19 

Pereira Azevedo – Representante Discente, Nuria Caroline Silva da 20 

Rocha – Representante Discente. Registrou-se ainda a presença dos 21 

participantes: Prof. César Juan Alarcon Llacctarímay, Prof. Otávio 22 

Noura Teixeira, Prof. Ezequiel de Andrade Belo, Sec. Executiva 23 

Pollyanna Cristina Lima Veiga. Registrou-se ausência justificada de 24 

conselheiro nesta reunião: Heleno Fülber – Vice–Coordenador do 25 

CAMTUC. Registrou-se ausência não justificada de conselheiro nesta 26 

reunião: Professora Fernanda Pereira Gouveia – Representante Docente 27 

da FEC. 1. ABERTURA. O presidente da sessão, professor Marcelo 28 

Rassy cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a reunião. 29 

2. COMUNICAÇÕES. O professor Marcelo Rassy iniciou os informes 30 

parabenizando os três professores contemplados no LABINFRA. O 31 

professor Davi Sales agradeceu e parabenizou a equipe multidisciplinar 32 

pela orientação dada aos professores sobre como lidar com alunos 33 

deficientes visual, agradeceu os professores que participaram e pediu 34 

que os que não puderam participar do evento dessa vez que não faltem 35 

nos próximos, pois é de suma importância para o campus. 3. 36 

DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 3º REUNIÃO ORDINÁRIA DE 37 

23/03/2017. Não havendo nenhum pedido de retificação, os 38 

conselheiros aprovaram a ATA supracitada. 4. DISCUSSÃO E 39 

APROVAÇÃO DA ATA DA 1º REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 40 
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11/04/2017. Não havendo pedido de retificação, os conselheiros 41 

aprovaram a referida ATA. 5. LEITURA DO EXPEDIENTE. Não houve. 42 

6. ORDEM DO DIA. 6.1. Retificação da ATA da primeira reunião 43 

Ordinária do Conselho do Campus Universitário de Tucuruí, 44 

realizada no dia 27/01/2017. A secretária, Pollyanna Veiga, 45 

apresentou o motivo da retificação da referida ATA, no qual é para 46 

corrigir o nome da candidata aprovada no concurso público de tema 47 

Engenharia e Meio Ambiente, Edital 252/2016, na linha 162 da referida 48 

Ata, está escrito errado o nome:ETIENE ELLAYNE MEIRELES DA 49 

ROCHA, o correto é: ETIENE ELAYNE MEIRELES DA ROCHA. Após o 50 

apresentado, o presidente da sessão abriu para votação e os 51 

conselheiros aprovaram a retificação por unanimidade. 6.2.  52 

Integrantes das câmaras. 6.2.1. CAALEN. 6.2.2. CAEG. 6.2.3. 53 

CAPEP. 6.2.4. CAEF. Após breve discussão, os conselheiros indicaram 54 

nomes para comporem as câmaras, no qual foram aprovados por 55 

unanimidade. Segue os nomes:  56 

 57 
MEMBRO CAALEN CAEG CAPEP CAEF 

DOCENTE (TITULAR) César Juan 
Alarcón 

Davi Edson Sales Jefferson Souza  Raynner Lopes  

DOCENTE (TITULAR) Maciel Furtado Ewerton Granhen Josenaide 
Pereira  

Bernard  

DOCENTE (TITULAR) Rafael Araújo  Daniel Pinheiro Otávio Noura Leopoldo 
Pacheco 

DOCENTE (SUPLENTE) Bruno Merlin Ezequiel Belo Carolina Coelho  Bruno Wallacy 

DOCENTE (SUPLENTE) Cleison Daniel  Raisa Neves Etiene da 
Rocha 

Renato 
Cavalcante  

TÉC – ADM (TITULAR) Diego Dias  Hélio Loiola  Marta Macêdo  Charles 
Cavalcante 

TÉC – ADM 
(SUPLENTE) 

Osvaldo Borges  Daniela Lopes  Rosinete 
Macedo  

Talita Oeiras 

DISCENTE (TITULAR) Thales Pereira  Núria Rocha  Gláucia 
Caroline  

Celso Lucas  

DISCENTE (SUPLENTE) Bárbara Lopes  Gabriel Góes  Álvaro Araújo Valéria Ramos 

 58 

6.3. Homologação de Resultado Final e Encerramento de Concurso 59 

do processo seletivo para provimento de docente da carreira de 60 

Magistério Superior – Efetivo. Tema: Hidráulica e Meio Ambiente. 61 

Uma vaga, para classe Assistente. Relatora: Edileuza Almeida. O 62 

representante da câmara, Jessé Padilha, informou que foram 63 

analisados os documentos referentes ao concurso tema: Hidráulica e 64 

Meio Ambiente, Edital nº 290, de 25 de agosto de 2016. Conforme 65 

documentos, o concurso teve 05 candidatos com inscrição homologada: 66 

Michele Araújo de Oliveira, Raisa Rodrigues Neves, Roberto dos Santos 67 

Correa, Rosete Ferreira de Lima e Vanessa Conceição dos Santos. O 68 

Candidato Roberto Correa foi desclassificado por ausência na avaliação 69 

escrita. O processo seletivo teve como resultado final a candidata Raisa 70 

Rodrigues Neves em primeiro lugar, com conceito excelente, nota 9,34. 71 

Após apreciação dos documentos a câmara sugere a aprovação da 72 

homologação do resultado final do concurso e seu encerramento 73 

conforme apresentado pela Comissão Examinadora. O presidente da 74 

sessão abriu para votação dos conselheiros, no qual aprovaram por 75 

unanimidade. 6.4. Relatório de Atividades de Monitoria realizadas 76 

no ano de 2016, coordenado pela professora Dra. Fernanda Pereira 77 
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Gouveia, da Faculdade de Engenharia Civil. Relatora: Edileuza 78 

Almeida. Ainda sob posse da palavra, o professor Jessé Padilha, 79 

informou que a câmara apreciou os documentos: Memo. nº 37/2017 – 80 

FEC/CAMTUC, ATA da reunião da FEC (15/12/2016) e Relatório de 81 

Atividades de Monitoria, coordenado pela professora Dra. Fernanda 82 

Gouveia. Considerando todas as documentações de acordo e tendo em 83 

vista a relevância acadêmica das atividades de monitoria, a câmara 84 

sugeriu a aprovação do Relatório Final. De acordo com o apresentado, 85 

os conselheiros aprovaram o Relatório Final por unanimidade. 6.5. 86 

Relatório Final do projeto de Monitoria (PROEG 2016) intitulado 87 

“Qualificação técnico-profissional de discentes (monitores) para 88 

gestão do laboratório de Química-Ensino (LQE) do Campus 89 

Universitário de Tucuruí – normas de segurança, calibração de 90 

equipamentos, preparo e padronização de soluções”, coordenado 91 

pela professora Dra. Karyme do Socorro de Souza Vilhena, da 92 

Faculdade de Engenharia Civil. Relatora: Edileuza Almeida. O 93 

professor Jessé Padilha informou que a câmara apreciou os 94 

documentos: Memo. nº 35/2017 – FEC/CAMTU, ATA da reunião da 95 

FEC (25/01/2017) e Relatório Final do projeto, coordenado pela 96 

professora Dra. Karyme Vilhena. Considerando todas as documentações 97 

de acordo e tendo em vista a relevância acadêmica das atividades de 98 

monitoria, a câmara sugeriu a aprovação do Relatório Final. De acordo 99 

com o apresentado, a sessão foi aberta para votação e os conselheiros 100 

aprovaram o Relatório Final por unanimidade. 6.6. Troca de Filtros 101 

dos bebedouros do CAMTUC. Propositor – Professor Leopoldo Bastos. 102 

O professor Maciel Furtado apresentou a proposta do professor 103 

Leopoldo, que pede a troca dos filtros dos bebedouros do campus, sendo 104 

uma solicitação feita pelos alunos, que reclamam da qualidade da água. 105 

O professor Marcelo Rassy sugere que a DFIMP e a DGIMP elaborem 106 

um plano de ação para resolver esse problema e que apresentem para o 107 

conselho na próxima reunião. Após breve discussão e esclarecimentos, 108 

a sugestão supracitada foi aprovada pelos conselheiros. 6.7. Criação de 109 

espaço no campus para oferecer serviço de xerox, impressão etc. 110 

Propositor: Leopoldo Bastos. Ainda o professor Maciel Furtado 111 

apresentou a proposição. Tendo em vista que já foi implantada um 112 

serviço de xerox no campus, deu-se por encerrada a discussão do ponto 113 

de pauta.  6.8. Solicitação de uso presencial do computador de alta 114 

performance (Workstation) pelo prazo de 90 dias, a contar do mês 115 

de março, para fins de qualificação a nível de doutorado. Relator: 116 

Diego Dias. O relator Diego Dias apresentou o processo de solicitação 117 

do uso do Workstation, que tem por finalidade fazer o trabalho de 118 

doutorado do professor Adry Kleber Ferreira. A solicitação do uso 119 

exclusivo do equipamento é pelo prazo de 15/03/2017 a 15/05/2017. 120 

O professor Marcelo Rassy informou que tomou conhecimento se 121 

haviam pessoas utilizando o computador e, a priori, autorizou o uso 122 

pelo professor Adry. Considerando que o prazo já está no final, pede, 123 

então, que os conselheiros aprovem a solicitação. Após o apresentado os 124 

conselheiros aprovaram a solicitação. 6.9. Solicitação dos elementos 125 

que compõe a ATA das reuniões do conselho do CAMTUC. 126 

Propositor: FEM. Relator: Diego Dias. Esclarecimento: Secretaria 127 
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Executiva. A secretária executiva, Pollyanna Veiga, esclareceu a todos o 128 

motivo da gravação das reuniões do conselho não serem 129 

disponibilizadas para posse de todos os conselheiros e sim o acesso da 130 

mesma com pedido antecipado à secretaria executiva. O professor 131 

Wassim informou não saber da solicitação feita pela Faculdade de 132 

Engenharia Mecânica. Portanto, após vasta discussão entre os 133 

conselheiros, foi decidido, a partir de uma votação de 04 a favor e 09 134 

abstenções, que seja consultado pela faculdade para saber se a 135 

solicitação da filmagem foi feita em consenso com a FEM. A proposta do 136 

parecer, de que o processo seja encaminhado para a procuradoria, foi 137 

aprovada com 12 votos a favor e 03 abstenções. Sendo assim, será 138 

encaminhado formalmente para a procuradoria, com a ressalva de que 139 

a FEM deve informar o que foi decidido no colegiado. 6.10. Proposta de 140 

Regimento Eleitoral para interessados concorrerem a um assento 141 

no CONSEPE. O último representante. Relator: Diego Dias. O relator 142 

apresentou o encaminhamento recebido pela câmara que apresentou a 143 

proposta de regimento eleitoral para interessados concorrerem a um 144 

assento no CONSEPE, considerando que o mandado do representante 145 

Heleno Fulber cumpriu o interstício 2014-2016. Tendo em vista o 146 

apresentado o relator sugeriu a exclusão do Parágrafo Único do Art. 16 147 

ou ampliação do leque de possibilidades para veiculação de propaganda 148 

eleitoral. Considerando que o processo eleitoral atende as exigências 149 

contidas no Regimento Geral da UFPA e no Regimento Interno do 150 

CAMTUC, a eleição é considerada válida e, portanto, o relator emitiu 151 

parecer favorável. Sendo assim a sessão foi aberta para votação dos 152 

conselheiros, no qual aprovaram por unanimidade, com a ressalva de 153 

que o calendário que está no regimento será modificado e que o 154 

presidente da comissão eleitoral se compromete a agilizar o calendário 155 

do processo eleitoral. 6.11. Afastamento do docente Luís Paulo 156 

Silveira Machado, com ônus limitado, para pós-doutorado no 157 

exterior. O período de afastamento será de junho de 2017 a maio 158 

de 2018. Relator: Diego Dias. O relator Diego Dias apresentou o 159 

processo que trata do pedido de afastamento do docente Luís Paulo 160 

Silveira Machado, pelo período de junho de 2017 a maio de 2018. A 161 

faculdade apresentou o plano de afastamento concluindo que o 162 

afastamento não trará prejuízos a faculdade. O pedido foi feito com base 163 

no Art. 22 da Resolução nº 4169 CONSEPE, de 23/08/2011. Após 164 

análise o relator emitiu parecer favorável ao pedido. O professor Jessé 165 

Padilha tomou posse da palavra e apresentou aos conselheiros o 166 

parecer da CAEG, no qual apreciaram os documentos apresentados e 167 

decidiram, em conformidade com a autonomia da faculdade, que haja a 168 

aprovação da liberação do docente. Tendo todo o apresentado e após 169 

vasta discussão, o conselho votou pela aprovação da liberação do 170 

docente, com 10 votos a favor e 06 abstenções. 6.12. Prorrogação de 171 

afastamento para doutorado do docente Walter dos Santos Souza, 172 

afastado no período de 23 de maio de 2013 a 22 de maio de 2017, 173 

solicita prorrogação de mais 6 meses. Relator: Diego Dias. O relator 174 

apresentou o processo de pedido de prorrogação de afastamento por 175 

mais 6 meses feito pelo docente Walter dos Santos Souza para 176 

conclusão do doutorado. O colegiado da faculdade foi de acordo com o 177 
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pedido e, considerando o disposto, a câmara emitiu parecer favorável a 178 

solicitação. Aberta a sessão para votação, os conselheiros votaram a 179 

favor por unanimidade. 6.13. Afastamento para doutorado do 180 

professor Douglas Garcia. Relator: Diego Dias. O relator apresentou o 181 

processo de pedido de afastamento para doutorado do docente Douglas 182 

Garcia, pelo período de um ano e meio – de agosto de 2017 a fevereiro 183 

de 2019. O colegiado da faculdade aprovou a solicitação. Portanto, 184 

considerando o exposto e a documentação apreciada, a câmara emitiu 185 

parecer favorável. Aberta a sessão, os conselheiros seguiram o parecer 186 

da câmara e aprovaram o pedido de afastamento. 7. PROPOSIÇÕES E 187 

INDICAÇÕES. Devido ao horário e a urgência da ATA para tramitação 188 

de alguns processos, propôs-se encerrar a reunião e continuar as 189 

discussões dos pontos de pauta em uma extraordinária. Tendo todos os 190 

conselheiros de acordo, a reunião extraordinária foi marcada para 191 

próxima quinta-feira (04/05/2017). Não havendo nada mais a tratar o 192 

presidente do Conselho do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos 193 

membros e deu por encerrada a sessão – às 17h08min. A reunião foi 194 

gravada em vídeo. E, para constar, foi lavrada a presente Ata, que após 195 

aprovada, vai assinada pelo Presidente do Conselho, e por mim, 196 

Pollyanna Cristina Lima Veiga, Secretária Executiva do Campus 197 

Universitária do Campus de Tucuruí, e demais presentes. 198 


